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КХЛ как организация 
 

Захаркин - единственный тренер в КХЛ, не проигрывавший 7-й матч серии 
плей-офф (Sports.ru) 
В седьмом матче серии второго раунда Кубка Гагарина "Салават Юлаев" 
победил "Авангард" (2:1, 4-3). 

перейти к статье 

Тимченко видит в игроках СКА потенциал для второй подряд победы в 
плей-офф КХЛ (Р-Спорт) 
Хоккеисты СКА набрали хорошую форму и обладают достаточным 
потенциалом для второго подряд завоевания Кубка Гагарина, заявил агентству 
"Р-Спорт" президент клуба из Санкт-Петербурга Геннадий Тимченко. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

С. Федоров: судейские решения? Все мы люди, в плане судей у ЦСКА 
вопрос закрыт (Чемпионат.com) 
Главный менеджер ЦСКА Сергей Федоров высказался о судейском вопросе 
применительно к серии со СКА.  

перейти к статье 

Дмитрий Квартальнов: "Хочется, чтоб судьи обратили внимание на 
симуляции. В плей-офф не надо выпрашивать" (Sports.ru) 
Главный тренер ЦСКА Дмитрий Квартальнов высказался насчет судейства в 
преддверии серии матчей против СКА. 

перейти к статье 

Кирилл Фастовский: "Жалоб на судейство от клубов неимоверно много, а 
наказания судей не столь существенные, как могли бы быть" (Sports.ru) 
Генеральный менеджер "Сибири" Кирилл Фастовский на встрече команды с 
болельщиками поделился мнением о видеоповторах и судействе в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Алексей Шевченко: "На стороне "Салавата Юлаева" в седьмом матче 
психологическое преимущество" (sportbo.ru) 
Хоккейный обозреватель Алексей Шевченко высказал свое мнение о седьмом 
поединке в серии между "Авангардом " и "Салаватом Юлаевым".  

перейти к статье 

Величкин: в серии "Магнитки" и "Салавата" будет яркая игра без 
картинных падений (Чемпионат.com) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин поделился 
ожиданиями перед началом финальной серии Востока с "Салаватом 
Юлаевым". 

перейти к статье 



 

Евгений Корноухов: Мне не за что бросить камень в сторону игроков 
"Авангарда" (Sportbox.ru) 
Главный тренер "Авангарда" Евгений Корноухов после поражения от "Салавата 
Юлаева" (2:1) в матче ¼ финала Кубка Гагарина поблагодарил своих игроков за 
сезон, а также поздравил уфимцев с победой. 

перейти к статье 

Игорь Захаркин: Все игры в серии получились разные, но "Салават 
Юлаев" победил справедливо (Советский спорт) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин прокомментировал победу 
своей команды над "Авангардом" (2:1) в седьмом матче полуфинала Восточной 
конференции.  

перейти к статье 

Тренер: сезон у ХК "Авангард" получился не таким красочным, но были и 
хорошие моменты (Р-Спорт) 
Сезон для хоккеистов омского "Авангарда" получился не таким красочным, как 
мог бы быть, однако и хороших моментов было достаточно, считает главный 
тренер команды Евгений Корноухов. 

перейти к статье 

Захаркин: готовил "СЮ" к 28 играм плей-офф КХЛ, так что силы у игроков 
еще есть (Р-Спорт) 
Главный тренер уфимского "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин заявил, что 
готовил команду к 28 играм плей-офф КХЛ, поэтому у хоккеистов еще 
достаточно сил, так что подарком для магнитогорского "Металлурга" его 
команда не станет. 

перейти к статье 

Хоккейный "Сочи" теперь сотрудничает с московской школой 
олимпийского резерва (Kp.ru) 
Уже через год появится клуб МХЛ, куда будут попадать выпускники школы 

перейти к статье 

Ковальчук тренируется вместе cо СКА перед серией плей-офф КХЛ 
против ЦСКА (Р-Спорт) 
Нападающий санкт-петербургского СКА Илья Ковальчук, по решению тренера 
пропустивший несколько матчей плей-офф КХЛ, вместе с командой готовится к 
финалу Западной конференции против московского ЦСКА. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Кожевников: в российских клубах не должно быть вратарей-легионеров 
(Свободная пресса (svpressa.ru)) 
Постоянный эксперт "СП", двукратный Олимпийский чемпион Александр 
Кожевников незадолго до старта хоккейного чемпионата мира-2016, который 
пройдет в России заявил, что пришло время убрать из всех российских команд 
иностранных вратарей. 

перейти к статье 

 
 



 

Тарасенко: Кубок мира - возможность реабилитироваться за неудачи на 
Олимпиадах (Чемпионат.com) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко вошедший в состав первых 
шестнадцати хоккеистов сборной России на предстоящий Кубок мира, высоко 
оценил статус этого турнира. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Женская сборная России отправилась на чемпионат мира в Канаду 
(Чемпионат.com) 
Женская сборная России отправилась в Канаду, где через восемь дней 
стартует чемпионат мира, информирует официальный сайт Федерации хоккея 
России. 

перейти к статье 

Разное 
 

Форвард "Сочи" Анисин спел песню группы "Лесоповал" на церемонии 
закрытия сезона (Чемпионат.com) 
Нападающий хоккейного клуба "Сочи" Михаил Анисин на официальной 
церемонии закрытия хоккейного сезона исполнил несколько песен для 
болельщиков, информирует официальный сайт команды. Начал свое 
выступление 28-летний форвард с композиции группы "Лесоповал".  

перейти к статье 

Chelyabinsk Rangers. Как "Трактор" расширил границы КХЛ 
(Sports.ru/tribuna) 
В марте 2016 "Трактор" стал первым клубом КХЛ, сыгравшим серию 
выставочных матчей с любительскими командами из городов Челябинской 
области.  

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Захаркин - единственный тренер в КХЛ, не проигрывавший 7-й матч серии 
плей-офф (Sports.ru, Москва, 20 марта 2016 20:12) 
В седьмом матче серии второго раунда Кубка Гагарина "Салават Юлаев" 
победил "Авангард" (2:1, 4-3). 
Таким образом, главный тренер уфимцев Игорь Захаркин стал стал 
рекордсменом КХЛ - он единственный из работающих в лиге специалистов, кто 
ни разу не проигрывал седьмой матч плей-офф. У него четыре победы из 
четырех в последнем матче подобной серии. 
В 2011 году в "Салавате" и в прошлогоднем СКА Захаркин работал старшим 
помощником Вячеслава Быкова и оба раза добивался успехов в решающих 
встречах финалов конференций: "Салават" четыре года назад победил 
"Магнитку" (1:0), СКА прошлой весной взял верх над ЦСКА (3:2). 
А обе серии, сыгранные в этом сезоне, Захаркин выиграл уже в качестве 
главного тренера: в седьмом матче первого раунда был побежден "Ак Барс" 
(3:1), а сегодня, в полуфинале "Востока", "Салават" оказался сильнее 
"Авангарда" (2:1). 
Кроме Захаркина, по четыре седьмых матча в Кубке Гагарина провели Олег 
Знарок и Раймо Сумманен. Обоим удалось победить в двух встречах из 
четырех. 
Три седьмых матча и две победы на счету Зинэтулы Билялетдинова и 
Владимира Юрзинова-младшего. Ни одной седьмой встречи из двух не 
проиграл Валерий Белоусов. У Андрея Назарова одна победа в двух случаях. 
По одной победе в единственном седьмом матче серии Кубка Гагарина в 
разное время одерживали Майк Кинэн ("Магнитка"-2014), Владимир Вуйтек 
("Локомотив" -2011), Федор Канарейкин ("Магнитка"-2012), Дэйв Кинг 
("Локомотив"-2014), Милош Ржига ("Атлант"-2011) и Валерий Белов ("Ак Барс"-
2013).  

http://www.sports.ru/hockey/1038330869.html 

Похожие сообщения (3): 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 20 марта 2016 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 20 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

Тимченко видит в игроках СКА потенциал для второй подряд победы в 
плей-офф КХЛ (Р-Спорт, Москва, 20 марта 2016 18:09) 
Хоккеисты СКА набрали хорошую форму и обладают достаточным 
потенциалом для второго подряд завоевания Кубка Гагарина, заявил агентству 
"Р-Спорт" президент клуба из Санкт-Петербурга Геннадий Тимченко. 
СКА сыграет против ЦСКА в финале Западной конференции, первые два матча 
серии до четырех побед пройдут в Москве 22 и 24 марта. В сезоне-2014/15 
команды также встречались на данной стадии турнира: победили петербуржцы 
- 4-3 (по ходу серии уступавшие со счетом 0-3), затем выигравшие Кубок 
Гагарина. 
"Наша команда готова, мы, кажется, к финалу конференции подошли в хорошей 
форме. Но нельзя сбрасывать со счетов, конечно, и высокий уровень ЦСКА, они 
все-таки выиграли регулярный чемпионат. Посмотрим, насколько их хватит. Это 

http://www.sports.ru/hockey/1038330869.html
http://www.sportfakt.ru/hockey/30576/
http://www.sportfakt.ru/hockey/30593/
http://by.tribuna.com/hockey/1038338041.html


 

физически тяжелый спорт, как вам известно. Многое будет зависеть от того, 
сколько матчей мы будем играть", - сказал Тимченко. 
"Я, конечно, все-таки верю в успех своей команды и потенциально вижу, что мы 
способны победить и в этом году. У нас всегда только одна задача - победа в 
турнире", - продолжил он. 
Хоккейный клуб СКА в июне 2015 года получил права на использование имени 
и образа Юрия Гагарина, в честь которого назван главный трофей 
Континентальной Хоккейной Лиги. 
"У нас сейчас и майки с Гагариным есть, и с 61-м годом (годом полета Юрия 
Гагарина в космос). Все это брендируется, и атрибутика достаточно хорошо 
продается. Мы запускаем серию, но у нас есть право на это, все-таки Кубок 
Гагарина мы уже (однажды) выиграли. Почему не сделать это дважды?" - 
отметил Тимченко.  

http://rsport.ru/hockey/20160320/906152389.html 

Похожие сообщения (6): 

 Sportbox.ru, Москва, 20 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 20 марта 2016 

 Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 марта 2016 

 Чемпионат.com  , Москва, 21 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: судейство 
С. Федоров: судейские решения? Все мы люди, в плане судей у ЦСКА 
вопрос закрыт (Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 13:10) 
Главный менеджер ЦСКА Сергей Федоров высказался о судейском вопросе 
применительно к серии со СКА.  
"Могут ли судейские решения повлиять на ход серии ЦСКА - СКА? Все мы 
люди. В плане судейства у нас вопрос закрыт, мы не особо обращаем на это 
внимание. У нас другая задача - выиграть каждую игру. Думаю, что судейский 
корпус достаточно хорошо подготовился за все два раунда и "регулярку", чтобы 
обслуживать игры таких двух команд и столь высокого накала. 
Концентрироваться над этим не будем, игра есть игра. Сам не плошай. 
Список претензий к арбитрам от СКА в прошлом году? Мы тоже это делаем, 
нормальная рабочая ситуация. Однако наша игра и менталитет не зиждется на 
этом. У тренерского штаба и ребят есть более важные хоккейные моменты. Они 
их должны выполнять и концентрироваться над этим. Есть моменты, о которых 
мы, согласно регламенту, сообщаем судейскому корпусу, как и положено. В 
остальном нам нужна та удача, которая необходима при больших моментах в 
плей-офф. Думаю, что за год обе команды сильно изменились, в том числе и в 
плане состава. Мы приобрели необходимый опыт, как играть против СКА. С 
горячим сердцем и трезвой головой будем выполнять установку тренерского 
штаба, который он даст нашим ребятам. Наш наблюдательный совет в теме, 
желает команде победы. Определенные вопросы для игроков и тренерского 
штаба решают. Все мы болеем за красивый хоккей, который позволит нам 
выбрать достойных ребят на московский чемпионат мира. Билеты на серию? 
Пару раз спросили, но я не занимаюсь билетами. У меня есть ложа, я туда всех 
приглашаю", - приводит слова Федорова корреспондент "Чемпионата" Павел 
Панышев.  

http://rsport.ru/hockey/20160320/906152389.html
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI598132_Gennadij_Timchenko_Uchastije_Kovalchuka_v_serii_s_CSKA_budet_zaviset_ot_jego_sostojanija
http://allhockey.ru/news/show/252164-Timchenko_nasha_komanda_gotova_no_nel_zya_sbrasyvat_so_schetov_CSKA
http://www.sports.ru/hockey/1038328778.html
http://www.championat.com/hockey/news-2412604-timchenko-u-igrokov-cska-vysokij-uroven-posmotrim-na-skolko-ikh-khvatit.html
http://by.tribuna.com/hockey/1038338033.html
http://www.championat.com/hockey/news-2412854-timchenko-ska-odnazhdy-uzhe-vyigral-kubok-gagarina-pochemu-ne-sdelat-jeto-dvazhdy.html


 

http://www.championat.com/hockey/news-2412252-s-fjodorov-sudejskie-reshenija-
vse-my-ljudi-v-plane-sudej-u-cska-vopros-zakryt.html 

К заголовкам сообщений 

 

Дмитрий Квартальнов: "Хочется, чтоб судьи обратили внимание на 
симуляции. В плей-офф не надо выпрашивать" (Sports.ru, Москва, 20 
марта 2016 12:36) 
Главный тренер ЦСКА Дмитрий Квартальнов высказался насчет судейства в 
преддверии серии матчей против СКА. 
"Хотелось бы, чтоб судьи подходили ко всем моментам одинаково. Первое 
удаление - оно определяющее. Судья дает понять, на какой грани будет идти 
игра. Если он одно нарушение пропускает, а за другой такой же момент дает 
удаление - это будет нервировать. 
Хотелось бы, чтоб обратили внимание на симуляции игроков. Идет плей-офф, 
жесткая борьба - не надо выпрашивать. Самое главное, чтобы судьи это 
понимали. Понимали, кто подставляется под удаления, если есть возможность 
играть. Для нас такие вещи очень важны. Смотришь по ту сторону океана, там 
на такие вещи смотрят совершенно по-другому. 
Не хочется, чтобы все матчи серии обслуживал какой-то один судья. Должен 
быть принцип ротации, чтобы не один человек назначал судей, а был какой-то 
элемент случайности. Тогда не будет вопросов", - озвучил свои соображения 
Квартальнов.  

http://www.sports.ru/hockey/1038314391.html 

К заголовкам сообщений 

 

Кирилл Фастовский: "Жалоб на судейство от клубов неимоверно много, а 
наказания судей не столь существенные, как могли бы быть" (Sports.ru, 
Москва, 21 марта 2016 0:53) 
Генеральный менеджер "Сибири" Кирилл Фастовский на встрече команды с 
болельщиками поделился мнением о видеоповторах и судействе в КХЛ. 
О видеоповторах  
Идея все равно берется из НХЛ. К сожалению сами мы еще не можем, не в 
состоянии, законодательную инициативу проявлять. То есть в НХЛ ввели этот 
видеопросмотр, когда вход в зону и помеха вратарю, ну и мы сделали то же, к 
сожалению. 
Пока этого не сделано, но, может быть, шесть игроков - нарушение численного 
состава - действительно есть смысл тоже просмотр устраивать, попробуем. Это 
тоже не просто вносить. 
Об отношении судей к "Сибири"  
Нас весь сезон не засуживали. Сразу этот заговор против "Сибири" уберем из 
головы. А то, что ошибки судей существуют, и их становится к сожалению 
больше, меня это тревожит. Их должно быть меньше, а становится больше. И 
главное, что они становятся слишком явными в ключевые моменты. 
Судей наказывают, просто вам никому не рассказывают. Ну и наказания не 
столь существенные, как могли бы быть. А вообще претензий и жалоб на 
судейство от клубов поступает неимоверно много, чуть ли не после каждой 
игры. Я не про "Сибирь", а про все клубы. 
Ну а что касается подготовки судей, клубы к этому не имеют никакого 
отношения. Для этого создана академия судейства. 

http://www.sports.ru/hockey/1038340943.html 

http://www.championat.com/hockey/news-2412252-s-fjodorov-sudejskie-reshenija-vse-my-ljudi-v-plane-sudej-u-cska-vopros-zakryt.html
http://www.championat.com/hockey/news-2412252-s-fjodorov-sudejskie-reshenija-vse-my-ljudi-v-plane-sudej-u-cska-vopros-zakryt.html
http://www.sports.ru/hockey/1038314391.html
http://www.sports.ru/hockey/1038340943.html


 

Похожие сообщения (1): 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Алексей Шевченко: "На стороне "Салавата Юлаева" в седьмом матче 
психологическое преимущество" (Sports.ru, Москва, 20 марта 2016 10:22) 
Хоккейный обозреватель Алексей Шевченко высказал свое мнение о седьмом 
поединке в серии между "Авангардом " и "Салаватом Юлаевым".  
Седьмая игра – украшение любой серии и очень жаль, что в этом плей-офф так 
мало решающих встреч. Ошибаться нельзя, исправить что-нибудь уже нет 
времени. Напряжение запредельное. Перед седьмым матчем «Салавата 
Юлаева» в первом раунде мы предсказывали, что поражение может серьезно 
изменить что-то в структуре клуба. И не отказываемся от этого. Правда, сейчас 
ситуация уже немного другая. Учитывая, что клуб летом сменил начальство, а 
во время чемпионата тренера, результат довольно неплохой. И даже если они 
проиграют серию омскому клубу, ведя по ходу 3 - 1, то после недели 
переживаний от разочарования, результат может быть признан неплохим. С 
ограниченным числом защитников, с нестабильным вратарем – пожалуй, клуб 
сделал всё, что мог. У «Авангарда» всё иначе. Там уверены, что сделали 
команду-чемпион, проблем нет и второй раунд – это совершенно не тот 
результат для победителя Востока. Психологически преимущество на стороне 
«Салавата Юлаева», но и омичи уже почувствовали вкус крови. Самое 
интересное, что победитель имеет хорошие шансы выйти в финал, так как 
«Металлург» не выглядит монстром. 
Выбор. Константин Барулин 
Голкипер «Сочи» Константин Барулин дал интервью, в котором простодушно 
признался, что от нынешнего клуба предложений нет, да и другие команды не 
слишком заинтересованы в его услугах. Всё это подано под соусом, дескать, 
есть время подумать и решить, где же продолжить карьеру. Нет сомнений, что 
Константин работу найдет, но последние два сезона показали, что он может 
рассчитывать на позицию крепкого второго номера, сменщика, но никак не того, 
кто будет помогать любой команде решать задачи. Да, сочинцы выступили 
отлично в регулярном чемпионате, но вряд ли игра Барулина радовала 
тренера. А уж плей-офф вообще закончился для Константина ужасно. 
Печально, но сейчас уже не идет речи о том, чтобы Барулин поехал на 
чемпионат мира (он и в последний раз поехал туда довольно случайно), а 
клубы с задачами отвергают его кандидатуру. Неплохим выбором был бы 
китайский клуб или эстонский, хотя мы что-то вообще забыли, что там у 
эстонцев происходит. 
Планы Спартак 
Красно-белые провели товарищеский матч с болельщиками и после этого 
окончательно ушли в отпуск, прекращая даже тренироваться. Герман Титов 
напоследок признался, что большую часть отпуска будет изучать вратарей и у 
него уже есть четыре-пять кандидатов. Это очень много, если рынок 
ограничивается Россией и Европой. Впрочем, говорят, что с Андреем 
Макаровым вопрос уже решен и просто надо понять, будет ли он первым 
номером или вторым. Не будет в «Спартаке» Григория Шафигулина и Кейси 
Уэллмэна, что, наверное, логично, особенно насчет легионера. Но самое 
важное, надо понять, какие выводы сделает сам главный тренер (а в Калгари 

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/siberia/917562.html


 

он уезжает, чтобы всё проанализировать). Не надо обманывать себя: провал 
«Спартака» - тренерский, в первую очередь. 
Заявление. Дмитрий Осипов 
Защитник клуба WHL Дмитрий Осипов, не сыгравший в КХЛ ни одного матча, 
уже делает выводы и говорит, что молодым хоккеистам лучше начинать в 
Северной Америке, а не в России, если они хотят чего-то добиться. Это вообще 
спорный вопрос и ответ нельзя найти после долгих дебатов. «За» Осипова 
говорит отношение к спортсменам за океаном. У местных спортсменов совсем 
нет тех проблем, с которыми сталкиваются наши ребята. «Против» – то, что 
пока ни один из парней из юниорских лиг так ничего и не добился в НХЛ. 
Возвращались и делали имя себе здесь. На самом деле, парни, которые 
пробились на самый верх из России, получают такую способность терпеть, 
такой навык бороться, который невозможно приобрести на тренировках. 
Посмотрите на Артемия Панарина, который ни в какие юниорские лиги не 
ездил, а выбирался из Челябинской области. Проблема лишь в том, что у нас 
на одного Панарина еще десяток талантов, загубленных на низовом уровне. В 
Северной Америке, наверное, к талантам относятся иначе. 

 http://sportbo.ru/article/153915/  

К заголовкам сообщений 

 

Величкин: в серии "Магнитки" и "Салавата" будет яркая игра без 
картинных падений (Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 20:33) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин поделился 
ожиданиями перед началом финальной серии Востока с "Салаватом 
Юлаевым". 
"Итог сезона? Скажу так: пока оценку давать рано. У "Салавата" хорошее 
нападение, быстрые и умные хоккеисты, играющие в красивый хоккей, 
интересный зрителям. Уфимцы нам по стилю ближе, чем "Автомобилист" и 
"Сибирь", играющие в скоростной, простой, вертикальный хоккей. "Салават" же 
команда более комбинационная, более тонкая. Считаю, для всех болельщиков 
это будет очень интересным противостоянием. 
Повлияют ли судейские решения на ход серии? Думаю, что для таких команды, 
как "Салават Юлаев" и наша судейство не будет решающим фактором. В 
нашей серии не будет много нырков, картинных падений и прочих атрибутов. 
Мастеровитые ребята, которые есть в той и другой команде очень не любят 
показывать, как им больно, как несправедливо их атакуют. Я надеюсь, что в 
нашей серии будет честный мужской хоккей", - цитирует Величкина "Спорт-
экспресс".  

http://www.championat.com/hockey/news-2412668-velichkin-v-serii-magnitki-i-
salavata-budet-jarkaja-igra-bez-kartinnykh-padenij.html 

Похожие сообщения (3): 

 Sports.ru, Москва, 20 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 марта 2016 

 Sportbox.ru, Москва, 20 марта 2016 
 

К заголовкам сообщений 

 

Евгений Корноухов: Мне не за что бросить камень в сторону игроков 
"Авангарда" (Sportbox.ru, Москва, 20 марта 2016 20:00) 

http://sportbo.ru/article/153915/
http://www.championat.com/hockey/news-2412668-velichkin-v-serii-magnitki-i-salavata-budet-jarkaja-igra-bez-kartinnykh-padenij.html
http://www.championat.com/hockey/news-2412668-velichkin-v-serii-magnitki-i-salavata-budet-jarkaja-igra-bez-kartinnykh-padenij.html
http://www.sports.ru/hockey/1038329017.html
http://allhockey.ru/news/show/252167-Velichkin_nadejus_chto_v_serii_s_Salavatom_budet_muzhskoj_hokkej
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI598206_Gennadij_Velichkin_V_serii_Magnitki_s_Salavatom_budet_chestnyj_muzhskoj_khokkej


 

Главный тренер "Авангарда" Евгений Корноухов после поражения от "Салавата 
Юлаева" (2:1) в матче ¼ финала Кубка Гагарина поблагодарил своих игроков за 
сезон, а также поздравил уфимцев с победой. 
 - Соперника с победой. Мы проиграли второй период, особенно его начало. 
Нелепые ошибки и сказались на результате. В остальном же мне не за что 
бросить камень в сторону ребят, - сказал Корноухов. - Они старались, 
работали. Были моменты, но удача была не на нашей стороне. Спасибо 
ребятам за сезон, может, не слишком красочный и удачный. Но было много и 
хороших моментов. И хотел бы поблагодарить омских болельщиков. Мы 
чувствовали их поддержку. Был праздник, но, к сожалению, чуть-чуть нам не 
хватило. 
 - У Паршина было около пяти моментов. Может быть, голевое чутье 
притупилось после того, как он был в запасе?  
 - Он не сидел в запасе, а готовился с командой. Это обидные слова для него и 
для ребят. Он немного приболел, у него было неважное физическое состояние. 
То, что не забил - эмоции его переполняли. Я видел, как он старался, 
настраивался на этот матч. Чуть-чуть не хватило. Денис - мастер, но он не смог 
реализовать своим моменты. 
 - Какую оценку можете поставить команде за сезон?  
 - На эмоциях объективной оценки не получится. Нужно время. 

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI598175_Jevgenij_Korn
ouhov_Mne_ne_za_chto_brosit_kamen_v_storonu_igrokov_Avangarda 

Похожие сообщения (1): 

 Советский спорт  , Москва, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

Игорь Захаркин: Все игры в серии получились разные, но "Салават 
Юлаев" победил справедливо (Советский спорт  , Москва, 20 марта 2016 
17:34) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин прокомментировал победу 
своей команды над "Авангардом" (2:1) в седьмом матче полуфинала Восточной 
конференции.  
"Все игры в серии получились разные, у седьмой был особый нерв, особое 
напряжение.  
Мы до последнего пытались следовать плану, и мальчишки выдержали натиск 
соперника. Мы победили справедливо", - цитирует специалиста агентство "Р-
Спорт". 
После этого матча команда из столицы Башкортостана вышла в финал 
Восточной конференции, где встретится с магнитогорским "Металлургом". 
Отметим, что в финале Западной конференции сыграют ЦСКА и СКА.  
Авангард - Салават Юлаев - 1:2 (1:0, 0:2, 0:0) 
Голы: Пережогин (Зубов, Попов), 12:51 (1:0). Соин 22:34 (1:1). Майоров 32:04 
(1:2).  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/892211 

Похожие сообщения (1): 

 Советский спорт  , Москва, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 
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Тренер: сезон у ХК "Авангард" получился не таким красочным, но были и 
хорошие моменты (Р-Спорт, Москва, 20 марта 2016 17:02) 
Сезон для хоккеистов омского "Авангарда" получился не таким красочным, как 
мог бы быть, однако и хороших моментов было достаточно, считает главный 
тренер команды Евгений Корноухов. 
В воскресенье "Авангард" завершил выступление в плей-офф КХЛ, проиграв 
уфимскому "Салавату Юлаеву" дома в седьмом матче второго раунда (1:2 и 3-4 
в серии). 
"С нашей стороны могу сказать, что проиграли начало второго периода, - 
сказал Корноухов на пресс-конференции. - Совершили ошибки, которые и 
сказались на результате. В целом камень в сторону ребят мне бросить не за 
что. Все старались, работали, создали моменты, но удача была не на нашей 
стороне. Поблагодарили ребят за сезон, может, он получился не таким 
красочным, но и хороших моментов было много. Вообще на эмоциях 
объективной оценки сезона не получится. Надо время все переварить". 
Форвард "ястребов" Денис Паршин пропустил пятый и шестой матчи серии. "Во-
первых, Денис не сидел в запасе, он готовился вместе с командой, - сказал 
Корноухов. - Слова про запас обидные и для него, и для ребят. Денис немножко 
приболел, и у него было неважное состояние. Но он не сидел в запасе ни в 
коем случае. То, что он не забил, это из-за эмоций, которые его переполняли. 
Парень старался, сегодня настраивался на игру, но ему чуть-чуть не хватило. 
Это мастер, но он не смог реализовать свои моменты".  

http://rsport.ru/hockey/20160320/906131901.html 

К заголовкам сообщений 

 

Захаркин: готовил "СЮ" к 28 играм плей-офф КХЛ, так что силы у игроков 
еще есть (Р-Спорт, Москва, 20 марта 2016 16:37) 
Главный тренер уфимского "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин заявил, что 
готовил команду к 28 играм плей-офф КХЛ, поэтому у хоккеистов еще 
достаточно сил, так что подарком для магнитогорского "Металлурга" его 
команда не станет. 
Уфимский клуб в воскресенье со счетом 2:1 обыграл "Авангард" в седьмой игре 
полуфинала Восточной конференции и вышел в следующий раунд. "Салават 
Юлаев" вел в серии 3-1, но позволил омичам сравняться по победам. Уфимцы 
сыграли по семь матчей и в предыдущих раундах плей-офф. Соперником 
команды Захаркина по финалу Востока будет магнитогорский "Металлург", 
свою серию второго раунда с новосибирской "Сибирью" завершивший в среду. 
"У нас неплохая команда, просто непонятно, почему, играя хорошо начало 
серии, можем отдать инициативу сопернику, а потом с огромными усилиями 
преодолевать сложности. Все это - предмет для отдельного анализа. Самое 
важное, что на последние, золотые игры команда собирается и дает результат. 
Именно в этих играх и становится ясно, кто есть кто. Станем ли мы теперь 
подарком для "Магнитки"? Я готовил команду к 28 играм, мы прошли только 
половину пути", - сказал Захаркин в эфире "Матч ТВ".  

http://rsport.ru/hockey/20160320/906124248.html 

Похожие сообщения (1): 

 Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 
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http://www.championat.com/hockey/news-2412444-zakharkin-u-salavata-neplokhaja-komanda-neponjatno-pochemu-otdajom-iniciativu.html


 

Хоккейный "Сочи" теперь сотрудничает с московской школой 
олимпийского резерва (Kp.ru, Москва, 20 марта 2016 16:04) 
Уже через год появится клуб МХЛ, куда будут попадать выпускники школы 
Накануне ХК " Сочи " заключил долгосрочное соглашение с одной из 
сильнейших спортивных московских школ олимпийского резерва - " Русь ". 
- Это первый и самый неотложный шаг по выстраиванию правильной 
"вертикали" клуба КХЛ "СОЧИ". В нашем хоккее школа - фундамент любого 
профессионального клуба, - заявил генеральный директор ХК "Сочи" Сергей 
Воропаев. - Сейчас у клубов КХЛ, имеющих в структуре сильные школы, есть 
большое преимущество перед нами - достаточно вспомнить серию плей-офф с 
"Динамо", в которой из молодежи только нападающих у "бело-голубых" играли 7 
человек. Более того, эти ребята во многом определили исход серии. 
Уже через год в системе ХК "Сочи" будет клуб МХЛ, куда будут попадать 
выпускники школы. 
- Также появится и "взрослый" фарм-клуб на базе клуба ВХЛ или в лиге фарм-
клубов, если она будет создана, - пояснили в пресс-службе ХК "Сочи".  

http://www.kuban.kp.ru/online/news/2339622/ 

К заголовкам сообщений 

 

Один человек не должен отвечать за назначение судей в плей-офф КХЛ - 
Квартальнов (Р-Спорт, Москва, 20 марта 2016 13:02) 
Один человек не должен быть ответственным за назначение арбитров на все 
матчи серии плей-офф КХЛ между ЦСКА и санкт-петербургским СКА, заявил 
главный тренер московской команды Дмитрий Квартальнов. 
ЦСКА и СКА встретятся в финальной серии Западной конференции плей-офф 
КХЛ. Первый матч пройдет 22 марта в Москве. По ходу сезона у руководства 
армейцев было множество претензий по работе арбитров, а также главного 
судьи КХЛ Владимира Плющева. 
"Не хотелось бы, чтобы обслуживал все матчи один арбитр. Хочется, чтобы они 
чередовались, чтобы был принцип ротации. Или чтобы арбитров не кто-то один 
определял, а несколько человек или элемент определенной случайности. В 
общем, я не знаю как надо, но не хотел бы, чтобы один человек назначал 
судей. Чтобы потом конкретно к нему не возникало никаких вопросов. Вот и 
все", - сказал Квартальнов журналистам. 
Тренер отметил, что в плей-офф нужно внимательнее относиться к симуляциям 
со стороны хоккеистов, а также не допускать двоякой трактовки одних и тех же 
моментов. "Мне хотелось бы, чтобы арбитры ко всем моментам подходили 
одинаково, - заявил он. - Важно понять, что первое удаление - определяющее. 
Оно дает понять, до какой грани допускает борьбу арбитр. Если мы одно 
нарушение пропускаем, а за второе даем - это будет непонятно нам и будет 
нервировать игроков". 
"И хотелось бы поменьше симуляции, идет плей-офф, борьба, - добавил 
Квартальнов. - Не надо выпрашивать удаления. Самое главное - чтобы судьи 
это понимали. Понимали, кто из игроков подставляется. Такие вещи для нас 
очень важны. Смотришь по ту сторону океана, на такие вещи там совершенно 
по-иному смотрят".  

http://rsport.ru/hockey/20160320/906075076.html 

К заголовкам сообщений 
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Ковальчук тренируется вместе cо СКА перед серией плей-офф КХЛ 
против ЦСКА (Р-Спорт, Москва, 20 марта 2016 11:53) 
Нападающий санкт-петербургского СКА Илья Ковальчук, по решению тренера 
пропустивший несколько матчей плей-офф КХЛ, вместе с командой готовится к 
финалу Западной конференции против московского ЦСКА. 
Ковальчук пропустил последние три матча СКА. Всего форвард в текущем 
розыгрыше плей-офф не попадал в состав команды семь раз, во всех семи 
матчах армейцы из Санкт-Петербурга одерживали победы. 
Ковальчук занимается вместе с командой на катке в Игоре в воскресенье в 
пятом звене вместе с Алексеем Поникаровским и Александром Кадейкиным. 
Первый матч финала Западной конференции команды проведут 22 марта в 
Москве. 

http://rsport.ru/hockey/20160320/906060876.html 

Похожие сообщения (3): 

 Sport.ру, Москва, 20 марта 2016 

 Vesti.kz, Алматы, 20 марта 2016 

 Ivest.kz, Степногорск, 20 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный "Сочи" теперь сотрудничает с московской школой 
олимпийского резерва (Kp.ru, Москва, 20 марта 2016 16:04) 
Уже через год появится клуб МХЛ, куда будут попадать выпускники школы 
Накануне ХК " Сочи " заключил долгосрочное соглашение с одной из 
сильнейших спортивных московских школ олимпийского резерва - " Русь ". 
- Это первый и самый неотложный шаг по выстраиванию правильной 
"вертикали" клуба КХЛ "СОЧИ". В нашем хоккее школа - фундамент любого 
профессионального клуба, - заявил генеральный директор ХК "Сочи" Сергей 
Воропаев. - Сейчас у клубов КХЛ, имеющих в структуре сильные школы, есть 
большое преимущество перед нами - достаточно вспомнить серию плей-офф с 
"Динамо", в которой из молодежи только нападающих у "бело-голубых" играли 7 
человек. Более того, эти ребята во многом определили исход серии. 
Уже через год в системе ХК "Сочи" будет клуб МХЛ, куда будут попадать 
выпускники школы. 
- Также появится и "взрослый" фарм-клуб на базе клуба ВХЛ или в лиге фарм-
клубов, если она будет создана, - пояснили в пресс-службе ХК "Сочи".  

http://www.kuban.kp.ru/online/news/2339622/ 

К заголовкам сообщений 

 

Сборная России по хоккею 
Кожевников: в российских клубах не должно быть вратарей-легионеров 
(Свободная пресса (svpressa.ru), Москва, 20 марта 2016 17:11) 
Постоянный эксперт "СП", двукратный Олимпийский чемпион Александр 
Кожевников незадолго до старта хоккейного чемпионата мира-2016, который 
пройдет в России заявил, что пришло время убрать из всех российских команд 
иностранных вратарей. 
- Все знают, что я очень часто критикую действия президента ФХР Владислава 
Третьяка. Но его заявления по поводу лимита легионеров-вратарей, 
поддерживаю. Больше того, скажу так: в российских командах, которые 
выступают в розыгрыше КХЛ вообще не должно быть иностранных вратарей. 
Ни одного! 

http://rsport.ru/hockey/20160320/906060876.html
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Помнится, когда несколько лет назад Третьяк предложил ввести налог на 
вратарей-легионеров, это сразу отпугнуло руководителей многих клубов. И в 
составах появились наши голкиперы, которые сейчас с успехом выступают и в 
НХЛ, и в сборной России - Бобровский, Варламов, Василевский. 
Сейчас клубы КХЛ пошли на хитрость и посадили наших ребят в запас. Вот 
посмотрите на серию "Авангард" - "Салават Юлаев". Уфимцев периодически 
подводит шведский вратарь, а заменить его некем. Третьяк помнит, что ему 
стали доверть совсем юным, и он же в 17 лет дебютировал в сборной СССР.  
У каждой команды, которая играет в КХЛ есть свои болельщики. Но когда 
играет наша главная команда - сборная России по хоккею с шайбой, то армия 
болельщиков увеличивается в разы. А клубы рубят сук, на котором сидят. Наша 
отечественная школа хоккея всегда славилась отличными, вратарями: Пучков, 
Коноваленко, Третьяк, Мышкин. И сейчас у нас есть прекрасные голкиперы. 
Надо просто поддерживать свою вратарскую школу, давать молодым играть как 
можно больше. Мы от этого только выиграем. А сейчас в разных клубах 
выступает многочисленная армия вратарей из разных стран. И ясно, что они 
поиграют, заработают денег и уедут. И опыт нашим юным вратарям передавать 
не будут.  

http://svpressa.ru/hockey2016/news/144728/ 

К заголовкам сообщений 

 

Тарасенко: Кубок мира - возможность реабилитироваться за неудачи на 
Олимпиадах (Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 11:42) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко вошедший в состав первых 
шестнадцати хоккеистов сборной России на предстоящий Кубок мира, высоко 
оценил статус этого турнира. 
"Я испытал гордость, потому что у меня появится возможность защищать цвета 
родной страны на таком крупном турнире. Для меня всегда большая честь 
надевать свитер национальной сборной. Я был очень рад, признаюсь честно! 
Кубок мира - турнир, где принимают участие все лучшие хоккеисты. Конечно, 
внимания эти матчи будут привлекать очень много, ведь дело будет 
происходить в Канаде. Очевидно, для нас это возможность реабилитироваться 
за неудачи в последних Олимпиадах, но и зацикливаться на этом нельзя. 
Считаю, что необходимо сделать выводы из результатов на последних крупных 
турнирах. У нас отличный тренерский штаб, с нами работает великолепная 
команда специалистов. Их задачей будет хорошо подготовить нас, а мы уже 
будет биться за честь друг друга и за честь России. С Олегом Валерьевичем 
Знарком общался по телефону. К сожалению, встретиться не удалось во время 
его визита в Северную Америку", - сказал Тарасенко в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Александром Говоровым. 

http://www.championat.com/hockey/news-2412158-tarasenko-kubok-mira--
vozmozhnost-reabilitirovatsja-za-neudachi-na-olimpiadakh.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 марта 2016 
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Женская сборная России по хоккею 

Женская сборная России отправилась на чемпионат мира в Канаду 
(Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 14:45) 
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Женская сборная России отправилась в Канаду, где через восемь дней 
стартует чемпионат мира, информирует официальный сайт Федерации хоккея 
России. 
Сегодня сборная России утренним рейсом вылетела в Ванкувер, откуда 
автобусом доберется до города Клиар Уотер, где пройдет заключительная 
часть подготовки, а к команде присоединялся выступающие в Северной 
Америке легионеры Людмила Белякова, Александра Вафина, Ия Гаврилова и 
Екатерина Смоленцева. В субботу, 26 марта, состоится выставочная игра с 
командой Швейцарии на одной из арен в Кэмплупсе, где с 28 марта по 4 апреля 
и пройдут матчи чемпионата мира. 

http://www.championat.com/hockey/news-2412340-zhenskaja-sbornaja-rossii-
otpravilas-na-chempionat-mira-v-kanadu.html 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Форвард "Сочи" Анисин спел песню группы "Лесоповал" на церемонии 
закрытия сезона (Чемпионат.com  , Москва, 20 марта 2016 22:58) 
Нападающий хоккейного клуба "Сочи" Михаил Анисин на официальной 
церемонии закрытия хоккейного сезона исполнил несколько песен для 
болельщиков, информирует официальный сайт команды. Начал свое 
выступление 28-летний форвард с композиции группы "Лесоповал".  

http://www.championat.com/hockey/news-2412798-forvard-sochi-anisin-spel-pesnju-
gruppy-lesopoval-na-ceremonii-zakrytija-sezona.html 

Похожие сообщения (2): 
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К заголовкам сообщений 

Chelyabinsk Rangers. Как "Трактор" расширил границы КХЛ 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 20 марта 2016 22:41) 
В марте 2016 "Трактор" стал первым клубом КХЛ, сыгравшим серию 
выставочных матчей с любительскими командами из городов Челябинской 
области.  
КАК ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ  
В июле прошлого года блог EST.1947 опубликовал на Sports.Ru огненный текст, 
в котором аккумулировал почти два десятка медийных и маркетинговых идей 
для "Трактора" (шире - вообще для всех клубов КХЛ). Текст, собравший почти 
15000 просмотров, неплохой рейтинг в "+200" и 55 комментариев, содержал в 
том числе следующее предложение для "Трактора": провести серию матчей с 
любительскими командами в городах области. 
Цитата: "Вы видели фильм "Mystery, Alaska", известный в России как "Тайна 
Аляски"? Если нет, обязательно посмотрите. Вкратце его сюжет таков: главная 
страсть жителей маленького городка Мистери на Аляске - хоккей. Каждую 
субботу на замерзшем пруду проходят матчи, вокруг которых, как и вокруг 
команды, разумеется, множество обсуждений. Эту историю превращает в 
статью крупный глянцевый спортивный журнал, после чего на пруд приезжают 
сыграть выставочный матч сами "New York Rangers"! 
Разве "Трактор" не может пойти по этому же пути и устроить тур по Аше, Симу, 
Озерску, Чебаркулю и другим городам области в условные окна на матчи 
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сборных или уже после сезона, в марте?! Это ведь очень выгодно со всех точек 
зрения. Такие матчи позволят клубу приобрести новых болельщиков на местах 
(в том числе тех, кто не может приезжать в Челябинск), дать старт проекту фан-
клубов на местах, заработать на атрибутике (особенно, если выпустить 
специальную линейку к туру), и привлечет к команде по-настоящему огромное 
внимание, ведь "Трактор" просто будет первым в КХЛ, кто сыграет на такой 
смелой теме! В конце концов, в Челябинске у клуба нет конкуренции и не надо 
бороться за внимание болельщиков/потребителей. Расширение в область - это 
вариант выхода на новые рынки". 
Прошло время. "Трактор" завершил тяжелый сезон, не попал в плей-офф, но 
своим результативным финишем, интересной игрой и работой Анвара 
Гатиятулина дал повод для оптимизма. А идея, казалось, была забыта 
безвозвратно. Но в марте ее все же извлекли из сундука истории. 
КАК ЭТО БЫЛО  
В итоге "Трактор" организовал турне по городам своего региона и сыграл 
четыре выставочных матча с любительскими командами! То есть, практически, 
съездил на тот самый застывший пруд на Аляске. В метафорическом смысле, 
конечно. Первым из всех клубов КХЛ! Причем, сделал это "Трактор" самым что 
ни на есть основным составом, который был серьезно укреплен вице-
президентом клуба по хоккейной деятельности, одним из лучших игроков в 
истории челябинского хоккея Сергеем Гомоляко. 
Тур "Трактора" стартовал 5 марта в поселке городского типа Первомайский, 
расположенном в 45 километрах к юго-западу от Челябинска. Население этого 
крохотного населенного пункта - всего 11 000 человек. Сам матч финалиста 
Кубка Гагарина 2013 со сборной Коркинского района (где и находится 
Первомайский) предваряла буллитная серия, в которой юные хоккеисты 
местной спортивной школы проэкзаменовали перед вызовом в сборную Чехии 
Павла Францоуза; а также символическим вбрасыванием в исполнении 
дедушки нападающего "Chicago Blackhawks" Артемия Панарина. 
Через неделю черно-белые приехали в Чебаркуль, город с населением в 40 000 
жителей, расположенном почти в 80 километрах к югу от Челябинска. 
Чебаркуль известен в отечественном хоккее как город знаменитой армейской 
команды "Звезда", через которую прошли многие известные игроки, в том числе 
Валерий Харламов. "Легенду №17" смотрела несколько лет назад вся страна, а 
сейчас именем Харламова названа небольшая, но уютная арена в Чебаркуле, 
открытая в феврале 2015 года. Именно на этой арене "Трактор" и сыграл 
второй матч своего феноменального тура, а Дерон Куинт и док "Трактора" 
Вадим Чупа - отметили свои юбилейные дни рождения. Стартовое 
вбрасывание перед матчем произвел один из родоначальников чебаркульского 
хоккея - Анатолий Патук. Этот человек не только возродил "Звезду" в 1971 году, 
но и 39 лет своей жизни отдал тренерской деятельности в армейских командах. 
Сейчас 79-летний ветеран и почетный гражданин Чебаркуля на заслуженном 
отдыхе. А "Звезда", кстати, в прошедшем сезоне выиграла чемпионат 
Челябинской области. 
16 марта "Трактор" проделал путь в 110 километров на запад области и 
добрался до Златоуста, одного из самых старинных и высокогорных городов 
региона, с населением в 170 000 человек. К востоку от Златоуста проходит 
граница раздела частей света - Европы и Азии. Целью "Трактора" - был матч с 
любителями из команды "Миасс-Сити", в составе которой обнаружились 
бывшие проспекты черно-белых Павел Брюханов и Ян Шедловский. Этот визит 
был особенным еще по одной причине - златоустовские организаторы 
пригласили игроков "Трактора" после хоккея отдохнуть на озере Тургояк. 
Многие воспользовались приглашением. Одно из красивейших мест 



 

Челябинской области настолько поразило объездившего полмира Максима 
Якуценю, что он не постеснялся выразить свои восторги в Instagram. 
И наконец, 19-го марта "Трактор" завершил турне по области матчем в 
Снежинске, закрытом городе с населением в 50 000 человек, в котором 
установлен особый контрольно-пропускной режим. Просто так в Снежинск не 
попасть, так как градообразующим предприятием этого наукограда является 
ВНИИТФ - разработчик ядерных боеприпасов. В городе функционирует детская 
хоккейная школа "Снежинские Волки", представители которой и составили 
костяк последнего соперника "Трактора". 
ЗАЧЕМ ВСЁ ЭТО БЫЛО НУЖНО  
Где-то в соцсетях были шутки о том, что пока "Трактор" ездит по городам 
Челябинской области все главные хоккейные события КХЛ происходят в плей-
офф, в Питере и Москве, Уфе и Магнитогорске. Но совершенно неправильно - 
мыслить такими вот категориями. Да, главная команда Челябинска не попала в 
Кубок Гагарина, но на этом жизнь не заканчивается, как и хоккей не 
закачивается в середине февраля (привет, странному календарю Лиги). И 
отлично реализованная идея с выставочными матчами в области - это 
инвестиции в будущее, в новых болельщиков, потенциально новые хоккейные 
таланты, в общие итоговые победы, медийную, маркетинговую и как следствие 
- спортивную. 
Наконец, это инвестиции в сознание главных героев "Трактора" - хоккеистов, 
которым в любое время и в любой стране (кажется, что особенно - в России) 
важно сменить привычный ритм жизни, привычные модели восприятия 
реальности на кардинально иные. Кажется этот тур "Трактора" многим из них 
поможет понять, что хоккей есть везде, даже в самых маленьких 
городах/населенных пунктах, поможет увидеть, как искренне любят черно-
белых даже за десятки/сотни километров от Челябинска. 
И все люди, приезжавшие посмотреть на "Трактор" в Первомайском и 
Чебаркуле, Златоусте и Снежинске, это как раз то богатство, ради которого и 
стоит играть в новом сезоне. 
Очевидно, что "Трактор" провел эти две мартовские недели с большущей 
пользой. 
СЛОВА И ЭМОЦИИ  
Капитан "Снежинских Волков" Андрей Баранов:  
Сейчас эмоции захлестывают, ведь такое бывает, пожалуй, раз в жизни, когда 
удается сыграть против игроков такого уровня. Самое главное было получить 
удовольствие, но, думаю, что каждому хотелось забросить шайбу. Понятно, что 
"Трактор" играл в пол силы, чтобы и нам дать поиграть. В рамках 
популяризации хоккея, тем более в таких маленьких городах как Снежинск, где 
люди совсем не избалованы такими событиями, это турне сложно переоценить. 
Хочется, чтобы "Трактор" приезжал каждый год. 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин:  
Думаю, турне удалось. В каждом городе была замечательная праздничная 
атмосфера. В сезоне не всем людям из нашей области удается посетить матчи 
"Трактора", поэтому такой праздник в каждом городе позволил нам более 
плотно пообщаться с нашими болельщиками. Хотелось бы поблагодарить 
организаторов и принимающие стороны за гостеприимство. Мы будем ждать 
всех на матчах "Трактора" в новом сезоне! 
ТУР "ТРАКТОРА"  
ПО ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ 2016  
5 марта. Первомайский. "Трактор" vs Сборная Коркинского района - 5:4, 
конкурсы - 6:6  
12 марта. Чебаркуль. "Трактор" vs "Звезда" Чебаркуль - 11:4, конкурсы - 7:13  



 

16 марта. Златоуст. "Трактор" vs "Миасс-Сити" Миасс - 9:4, буллиты - 2:0  
19 марта. Снежинск. "Трактор" vs "Снежинские Волки" Снежинск - 9:3, конкурсы 
- 1:3  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/traktor1947/917908.html 

К заголовкам сообщений 

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/traktor1947/917908.html

